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 上帝造人，各有所長，所以我們能接觸到的不

同的人。我曾經聽過兩個見證，我覺得很有意思，

在此與你們分享： 

 「因為我家族比較富裕，從小到大我也生活在

所謂上流社會中，信了耶穌之後，我就努力在我的

生活圈內傳福音，領人回教會，讓他們有更多機會

認識主耶穌。我希望他們知道金錢不能為人帶來滿

足和快樂，生命中真的要找回那造物主。希望他們

信主之後，更有智慧地用他們所有的，在這世界作

鹽作光。」 

 「我是草根階層長大的，我的學歷不高，但我

與鄰舍的關係十分之好，也喜歡到處去認識新朋

友。每次到菜市場，也能與街坊打成一片。我明白

草根階層很多需要，作為基督徒的我，就要切實地

去幫助他們，告訴他們耶穌給我力量和盼望，所以

我願意與人分享。這就是我能作的生活見證，分享

我從神所領受的福氣。」 

 每個基督徒也有不同的背景，藉此我們就可以

接觸到不同階層的人。耶穌基督的救贖從來不是有

錢人的專利，也不是耶穌偏袒窮人的福利，每個人

也是因「信」而得救。我們應該盡量表達我們是基

督徒的身份，讓人知道我們的心思意念全帶著盼

望，我們為聖誕而歡喜快樂不是因為收到什麼禮

物，而是耶穌基督救主為我們降生，為要拯救我

們，叫我們從罪裡得釋放，才能得著真正的自由和

生命。因為耶穌基督的救恩是沒有人能奪去的。 

 「活在當下」是我想提醒自己的座右銘。無論

過去有多光彩或糜爛，一切已經過去，耶穌基督裏

已經成為新造的人，別人怎樣看我過去的成功與失

敗一點也不重要。我只是盡量去做好我認為有價值

的事(不過價值因人而異，我覺得有價值的，不代

表你也贊同。所以得不到別人的贊同，我不會覺得

傷心，因為既然神給我們不同的性情，意見不同也

是正常事。) 對於一個癌症病人來說，我全程投入

生活的每一部份，就是我所能夠作的。對於未來，

只能在主許可的情況下，繼續仰望神、好好地禱

告、正意講解聖經、帶領教會一起傳揚福音，盡聖

徒的本分。 

 我很感謝恩浸教會的每一位弟兄姊妹，看到大

家不分年紀的努力付出、殷勤事奉，就知道你們與

耶穌基督的關係是多良好。願耶穌基督的榮耀就是

我們的目標，願我們繼續堅持，謹守各人的崗位，

盡上我們的本分，為這個家努力付出，讓神自己得

到當得的榮耀。 
 

 


